

Die Originale «Die grosse Passion» in einer öffentlich zugänglichen Ausstellung:

Mehrere Jahren waren die Gemälde sorgfältig im Evangelischen Kirchenamt für die Bundeswehr (EKA) in Berlin archiviert.

Die Evangelische Militärseelsorge in Berlin hat nun dem Klosterstift zum Heiligengrabe den Gemäldezyklus «Die grosse Passion» als Leihgabe überlassen. Das Kloster Stift wird die Gemälde jährlich in der Passions- und Osterzeit in der Stiftskirche ausstellen.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am Dienstag, dem 6.2.2024



OSTERMORGEN

Kloster Stift zum Heiligengrabe
Stiftgelände 1, 16909 Heiligengrabe
T. 033962 8080 F. 033962 80830
www.klosterstift-heiligengrabe.de info@klosterheiligengrabe.de

Das Kloster Stift zum Heiligengrabe lädt ein zur Vernissage

„Die große Passion“

von Willy Fries,

am Dienstag, den 06. Februar 2024.

Die Ausstellung wird um 15.00 Uhr in der Stiftskirche eröffnet. Im Anschluss laden wir zu einem Empfang.

Um 16.30 Uhr findet im Kapitelsaal des Kloster Stift eine Einführung zum Künstler Willy Fries und zum Gemäldezyklus „Die große Passion“ statt.

„Die Große Passion“ von Willy Fries verfemt– gerettet– veredelt

von Silvan Altermatt, Häusermoos/Emmental
und Samuel Gossweiler, Wattwil/Toggenburg